

Kickernachwuchs zeigt in Heistenbach sein Können

Fußball An den Turnieren für D-, E- und F-Junioren nahmen 26 Mannschaften teil

■ **Heistenbach.** Das vergangene Wochenende stand auf dem Heistenbacher Sportplatz ganz im Zeichen des Fußball-Nachwuchses. 26 Mannschaften waren der Einladung des TuS Heistenbach gefolgt und nahmen an den Turnieren für D-, E- und F-Junioren teil. Die Teams hatten kurz vor dem Start in die neue Saison so noch einmal Gelegenheit, ihre Form zu testen.

Die Veranstaltung startete am Samstag mit dem Turnier für F-Junioren. Im Teilnehmerfeld von neun Mannschaften erreichte die JSG Niederneisen am Ende den ersten Platz. Sieger gab es jedoch viele, denn alle Spieler erhielten eine Medaille. Im Anschluss standen sich acht Mannschaften beim E-Ju-

nieren-Turnier gegenüber. Den Siegerpokal sicherte sich die Mannschaft des SV Diez-Freindiez. Auf den Plätzen folgten JSG Gückingen, TuS Katzenelnbogen/Klingelbach und der SC Birlenbach. Am Sonntag begann das Turnier für D9-Junioren, bei dem neun Mannschaften antraten. Das D-Jugend-Turnier wurde in diesem Jahr in Kooperation mit dem Lions Club Diez ausgetragen. Er unterstützte das Turnier in Zusammenarbeit mit Firmen aus der Region, die eine Patenschaft für die teilnehmenden Mannschaften übernahmen. Die Spenden aus den Patenschaften kommen dem Behindertensport im Rhein-Lahn-Kreis zugute.

Nach Abschluss der Vorrunde kam es im Halbfinale zu den Begegnungen JSG Birlenbach gegen TuS Katzenelnbogen/Klingelbach sowie SV Diez-Freindiez gegen JSG Altdiez/Heistenbach. Hier setzten sich die Teams des TuS Katzenelnbogen/Klingelbach und der JSG Diez-Freindiez durch. Das Finale entwickelte sich zu einer spannenden Angelegenheit: In der regulären Spielzeit gelang trotz vieler Möglichkeiten keiner Mannschaft ein Tor. Auch die Verlängerung blieb torlos, sodass die Entscheidung über den Turniersieg im Neunmeterschießen fallen musste. Auch hierbei blieb es spannend: Es mussten jeweils sieben Neunmeter geschossen werden, bis sich der



Die Gewinner des vom TuS Heistenbach organisierten Turniers gingen mit Pokalen nach Hause. Für alle anderen gab es Medaillen.

SV Diez-Freindiez mit 3:2 Toren durchsetzen konnte und somit als Turniersieger feststand.

Bei der Siegerehrung lobten TuS-Jugendleiter Michael Thorn und der Präsident des Lions Clubs Diez, Matthias Boemke, die Mannschaften für die spannenden und fairen

Spiele. Sie dankten auch den Trainern, Betreuern und Eltern für ihren Einsatz. Der TuS Heistenbach wiederum erntete von den Teilnehmern viel Lob für die hervorragende Organisation und den reibungslosen Verlauf der gesamten Veranstaltung.